

Nota de Prensa

Congresista Verónica Mendoza: "Es necesario realizar seguimiento al proceso de rehabilitación y reconstrucción de Misca y Cusibamba"

La congresista Verónica Mendoza se trasladó ayer martes 30 de setiembre al distrito de Paruro, en la región Cusco y visitó las comunidades de Misca y Cusibamba, las más afectadas por el sismo de 5.1 grados que remeció dicha zona el sábado 27 por la noche.

Previamente, la parlamentaria cusqueña acudió a la reunión convocada por el Gobierno Regional para evaluar la efectividad de la atención en dichas comunidades. Asimismo, se reunió con los presidentes, el alcalde provincial, regidores, personal de INDECI, MINSA, entre otras autoridades y verificó la atención y la entrega de ayuda humanitaria recogiendo información de los propios afectados.

"Hemos constatado que, a pesar de algunos retrasos, en términos generales, las necesidades inmediatas están cubiertas: carpas, frazadas, víveres. Ayer en la noche se estaba completando la entrega de frazadas adicionales. Ya hay personal médico de manera permanente en Misca y lo mismo debe ocurrir hoy en Cusibamba", informó la congresista.

De otro lado, Mendoza se comprometió - ante los pobladores - a dar seguimiento al proceso de rehabilitación y reconstrucción de ambas comunidades. "Es usual que pasada la repercusión mediática del desastre, las acciones de las autoridades empiecen a diluirse y se entrampe el proceso de reconstrucción que es de mediano y largo plazo", advirtió.

Por ello, la parlamentaria se encuentra coordinando con el Ministerio de Vivienda para que garanticen la disposición de módulos temporales de hogar lo más pronto posible. *"Las carpas ayudan pero la gente no puede permanecer mucho tiempo ahí, menos ahora que empiezan las lluvias y que puede granizar como de hecho ya ocurrió este lunes",* agregó.

Asimismo, indicó que dicho sector ya tiene reservados los módulos y que solo están a la espera del padrón de damnificados que debe elaborar INDECI con el Gobierno local.

"La Municipalidad de Paruro y el Gobierno Regional deben determinar, cuanto antes, en qué terrenos se hará la reubicación y hacer el saneamiento físico legal tomando en cuenta los estudios geológicos que está realizando el Centro Nacional de Estimación, Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres (Cenepred), Instituto Geológico Minero y Metalúrgico (Ingemmet), dijo.

Finalmente, la congresista hizo un pedido público para que el Ministerio de Educación agote las gestiones necesarias para el traslado de aulas prefabricadas a ambas comunidades. **"Es lo que más reclaman los afectados, que sus hijos puedan seguir estudiando en las mejores condiciones posibles. Sabemos que el Minedu ha adquirido módulos prefabricados que deben ser entregados en estos días. Pedimos que agilicen las coordinaciones para su traslado a Paruro y poder ganar tiempo",** concluyó.

Se agradece su difusión

Cusco, 01 de octubre 2014